
Chers frères et sœurs,
Avec toute l’Église nous avons vécu le départ du
pape émérite Benoît XVI. Il est parti comme il a
vécu : dans la discrétion. On dit souvent que "le
bruit ne fait pas de bien et que le bien ne fait pas
de bruit". Cet homme, pourtant projeté sur les
devants de la scène de l'histoire bien malgré lui,
n'a pas cessé de chercher à faire passer un autre
avant lui : le Christ ! Quand il a été élu pape (à
son grand regret !), il a précisé qu'il voudrait
"indiquer les chemins qui mènent à Dieu, et - si
c'était possible - d'une certaine manière, Le
montrer !". Et il me semble que ce pape a réalisé
son rêve. Nous avons tous entendu de
nombreux témoignages dire combien ses écrits,
ses paroles (et même son visage !) laissaient
transparaître une lumière qui venait de plus loin.
Je me souviens d'un journaliste, assez engagé
politiquement, et qui râlait d'avoir été embarqué
dans l'avion présidentiel lors d'une visite d'État
au Vatican. Il disait combien ce voyage n'était pas
sa tasse de thé. Mais au retour, après avoir été
salué par le pape Benoît XVI, ce journaliste avait
dit : "Je sais maintenant pourquoi je suis allé à
Rome : c'était pour le sourire de ce pape".
Seigneur, nous Te confions Ton serviteur que Tu
as appelé auprès de Toi.

Une bonne partie de l'équipe au service du Parcours Alpha
Classic qui accueille une quinzaine d'invités...

D'un Bout à l'Autre

09 52 85 97 94 
paroissecrestois@gmail.com
www.coeursaintsauveur.fr
www.crestois.catholique.fr
Maison Paroissiale
Place du Général de Gaulle
26400 CREST
Diffuser un article ou recevoir le journal : 
paroissecrestois@gmail.com
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Un mouton de la crèche
vivante de Noël... nous
pouvons garder nos
crèches chez nous
jusqu'au 2 février, jour
de la Présentation de
Jésus au Temple. 

Des cuisiniers à la
manœuvre pour
l'opération galettes...
Merci à tous pour
l'accueil que vous avez
réservé à nos galettes
des Rois !



Les bonnes résolutions de Carême : Charité bien ordonnée commence par soi-même : les
meilleures « résolutions de Carême » viseront toujours ce qui nous sépare de Jésus et de Dieu
son Père et qui nuit à notre bonheur. À chacun de discerner ses défauts (manque de patience,
gourmandise...), ses dépendances (alcool, tabac, réseaux sociaux...), ses excès (orgueil, colère...),
... etc. Ne nous réfugions pas derrière des efforts de Carême dictés par notre caractère ou
notre éducation, mais demandons à Dieu de mettre en lumière ce qui nous éloigne de Lui.

Projection du film :
La Lettre
Nous retrouvons le pape
François et l’histoire de
personnes issues d’Inde, du
Sénégal, de Hawaï et
d’Amazonie. Chacun
représente une voix qui n’est
pas entendue aujourd’hui...
Film suivi d'un débat sur
l'injustice climatique.

Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens, un temple rempli !
Katelynn Edmunds était sur place et nous raconte :

Cette année c'est la communauté catholique qui était invitée à se joindre au culte
prévu au temple protestant. À cette occasion Mgr Pierre-Marie Gaschy et le Pasteur
Jean-Paul Brunel nous ont invités à réfléchir et à intégrer l’ultime recommandation
du Christ que l’on retrouve dans l'Évangile du Jugement dernier (Matth. 25, 31-46). 
Ce terme peut, au premier abord, nous faire peur mais Mgr Gaschy nous rassure : le
Christ reviendra pour un jugement de purification et non de condamnation (Isaïe 1). 
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L'Escapade des 
Padrés avec les
retraités !

Une journée détente dans un cadre
magnifique... C'est le projet de cette
nouvelle édition de l'Escapade des Padrés
qui aura lieu le vendredi 3 février. 
La balade est de 20mn (avec une option
supplémentaire l'après-midi pour les
volontaires) et le déjeuner a lieu à l'auberge
du Clariant, dans la belle forêt de
Corrençon en Vercors.
Merci de vous inscrire avant le 1er février,
soit à l'accueil de la Maison Paroissiale, soit
sur le site www.coeursaintsauveur.fr

Nous sommes d’ailleurs tous invités à commencer ce processus dès maintenant en mettant en pratique cette
ultime demande (Matth. 25, 31-46) en participant à la justice divine et à l’œuvre de miséricorde de notre Seigneur.

Boucle pour 
malentendants :
c'est en place !
Dans l'église de Crest, chaque
dimanche, vous bénéficiez
d'une boucle magnétique
installée dans la chapelle du
Saint Sacrement qui vous
permet d'entendre directement
dans vos appareils auditifs.

Quête sans contact 
par CB : c'est en place !
Dans l'église de Crest, chaque
dimanche, la quête est aussi
possible en deux clics pour
donner par CB sans contact.
Cette expérimentation pourra
être élargie si elle s'avère
satisfaisante. Les débuts sont
encourageants !

Votre avis nous
intéresse !

Nous continuons d'avancer avec le Conseil
pastoral sur la réflexion concernant
l'implantation d'un "chalet paroissial" dans le
parc des Clarisses pour nous permettre d'y
vivre des messes en plein air, des moments
festifs, des temps forts avec les jeunes... etc.
Ce projet étant déterminant pour de
nombreuses années, nous souhaitons recueillir
les avis de tous pour ne pas passer à côté
d'attentes ou de besoins importants. N'hésitez
pas à nous écrire à paroissecrestois@gmail.com
pour donner vos idées. 



Une autre étape de franchie 
pour nos séminaristes !
Katelynn nous raconte :  

Vie de paroisse
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Mais qu’est-ce qui fait que ces parcours fonctionnent ? 
La réponse était naturelle : la convivialité, la possibilité de créer des liens d’amitié, un cadre bienveillant,
d’écoute, d’échanges et de témoignage autour des enseignements du Christ. 
En d’autres termes : la proximité et l’intégration ! Quoi de mieux pour ouvrir son cœur et d’y laisser
entrer l’Esprit Saint ?! 

Un forum sur ce qui fonctionne dans nos paroisses !
Katelynn Edmunds était sur place et nous raconte :

Samedi 21 janvier, une 60aine de fidèles se sont rassemblés au
Sanctuaire St-Joseph d’Allex à l’occasion de l’Assemblée
diocésaine 2023, organisée par Monseigneur Michel et l'équipe
diocésaine.

L’objectif était de discuter de « l’annonce de la foi », sujet brûlant et
central dans notre vie d’Église.

Après un long moment d'échanges autour de trois questions qui leur avaient été posées, chaque
groupe a présenté un projet, une activité porteuse de fruits. Tous s’accordaient à dire que le plus
évangélisant était les activités en petit comité, que ce soit avec des « découvrants » ou des personnes
plus « avancées », rassemblés à l’occasion d’un moment de partage. Sans grande surprise, les divers
parcours Alpha et le Kidcat étaient cités comme des réussites ! 

Pour favoriser l’échange, les organisateurs ont opté pour l’idée des cercles de discussions : huit tables
de huit personnes étaient mises en place. 

Néanmoins, quelques freins avaient été identifiés : la densité des parcours, l’engagement
hebdomadaire de « longue » durée, et que pour rentrer dans le vif du sujet de la foi, ça nécessite des
organisateurs bien formés. Fort heureusement, on en a quelques-uns sous la main mais quelques
autres en plus, c'est mieux ! 

Samedi 21 janvier, après les
Vêpres à faire frissonner notre
âme et une homélie pleine de
bienveillance et d'émoi paternel
prononcée par notre évêque,
monseigneur Pierre-Yves Michel, 

les séminaristes de notre diocèse sont officiellement admis
parmi les candidats au sacrement de l'Ordre ! Suivront ensuite
les institutions comme lecteur et acolyte avant l'ordination
diaconale puis sacerdotale. Toutes nos félicitations à Philippe,
Benoît et Jean-Théophane pour cette première étape de
franchie. Que le Seigneur soit avec vous tout au long de ce
chemin de vie !

Le diocèse de Valence
correspond
géographiquement
au département de la Drôme.
Notre diocèse porte le nom
de la ville où réside notre
évêque : Valence. Le diocèse
compte 504 637 habitants. Il
est structuré autour de 22
paroisses  qui sont organisées
en six unités pastorales. Notre
diocèse est né entre la fin du
IIIe siècle et le début du Ve
siècle grâce aux disciples de
saint Irénée de Lyon. 

Le saviez-vous ? 

http://valence.cef.fr/annuaire/accueil-annuaire/


"Un jour il faudra m'expliquer
pourquoi c'est vous qui avez
des cadeaux le jour de mon

anniversaire ?"

Fin pour la Vierge Marie.
Signifie rassemblement.
 Jésus en parle pour le vin ancien ou
nouveau...

   VERTICAL
1.
2.
3.

4

Mots croisés

Pour sourire

Pain qui ne veut pas se lever.
Le prêtre la porte sur ses épaules

   HORIZONTAL
1.
2.

    et les dames autour du cou...
   3. Nous raconte le commencement.

1
1

2

2

3

3
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« Le jour où Benoît XVI est devenu 
"mon" pape »
Alexia Vidot est journaliste à « La Vie ». Elle publie un livre hommage
à Benoît XVI, dont la vie et les enseignements ont marqué son chemin
de foi comme celui de nombreux chrétiens. Elle nous autorise à
publier ici son témoignage paru dans l'hebdomadaire "La Vie".

Témoignage
 Une "éco-école".

Quand Jean Paul II est mort, le 2 avril 2005, l’enfant du siècle que j’étais, indifférente aux choses de
Dieu, a été tout de même touchée. Un grand homme partait. Une page de l’histoire se tournait. J’ai
ensuite suivi d’un œil vague les funérailles et le conclave. Les fresques du Jugement dernier de la
chapelle Sixtine. Les fumées noires ou blanches. Les processions de soutanes rouges et de surplis
blancs. Tout ce décorum d’un autre temps m’amusait.
Histoire d’un retournement : du refus à la rencontre
Mais lorsque le nom de Joseph Ratzinger est sorti, et que les médias ont commencé à brosser son
portrait, j’ai été offusquée par ce choix qui n’allait pas dans le sens du progrès. Prise dans la
bourrasque médiatique, je lui ai aussitôt collé des étiquettes sans chercher à le connaître : le «
Panzerkardinal », le grand inquisiteur, le réactionnaire obtus, le « berger allemand » et même
l’enfant des Jeunesses hitlériennes…
Puis, au creux de l’hiver 2008, j’ai vécu une rencontre avec Dieu, aussi inattendue que fulgurante.
Pendant ce séjour de feu, les moniales qui m’accueillaient dans leur blanc désert m’ont offert Deus
caritas est, la première encyclique de Benoît XVI. Mettant mes réticences de côté, j’ai ouvert le petit
livre. Et, à ma grande surprise, j’y ai lu ce que j’étais en train de vivre.
Avec des mots ciselés, si simples et si limpides, le pape m’expliquait ce qui était à l’œuvre à l’intime
de mon être. Il me révélait chrétienne, et rien de moins : « “Nous avons cru à l’amour de Dieu”, c’est
ainsi que le chrétien peut exprimer le choix fondamental de sa vie. À l’origine du fait d’être chrétien, il n’y
a pas une décision éthique ou une grande idée, mais la rencontre avec un événement, avec une
Personne, qui donne à la vie un nouvel horizon et par là son orientation décisive. »
Il m’a fait entrer dans l’intelligence de la foi
À partir de ce jour-là, Benoît XVI est devenu « mon » pape. Me prenant par la main, il m’a fait
entrer dans l’intelligence de la foi, dans l’espérance et dans la joie. Il m’a aidé à avancer sur le
chemin de la conversion (qui est celui de la sainteté), et à grandir dans mon amitié avec le Christ.
Étais-je tentée de m’arrêter ? il était là pour m’encourager à continuer, à ne jamais trouver le repos
dans l’exploration des horizons nouveaux que Dieu m’avait ouverts.
À lire aussi : Benoît XVI, comme une bougie
Il m’a toujours ramenée à l’essentiel en m’acculant à me poser la seule question qui vaille : où en
suis-je dans ma relation avec Dieu, avec l’amour en personne ? À travers ses paroles et ses
silences, ses écrits et ses gestes, il m’a donné de faire l’expérience, toujours nouvelle, toujours
recommencée, d’une rencontre personnelle avec Dieu. « Quaerere Deum », chercher Dieu et se
laisser trouver par lui : le pontificat de Benoît XVI se ramasse en cette seule expression.
A-t-on seulement pris la peine de l’écouter ?
À force de le lire et de le suivre, j’ai peu à peu découvert derrière l’immense intellectuel, un pasteur
d’une bonté, d’une écoute et d’une tendresse rares. Ce faisant, il m’apparaissait toujours plus aux
antipodes des clichés dont on l’accablait, à l’extérieur comme à l’intérieur de l’Église. Certes, le
pape professeur était un piètre communicant et un mauvais gouvernant. (suite page suivante)

 

https://www.lavie.fr/idees/editos/benoit-xvi-comme-une-bougie-85991.php
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Certes, il n’a pas su bien s’entourer et il a lui-même commis des erreurs, des fautes et bien pire (il
ne s’est d’ailleurs jamais pris pour un pur, un impeccable – « Priez pour moi, afin que le Seigneur,
malgré tous mes péchés et mes insuffisances, me reçoive dans les demeures éternelles », a-t-il ainsi
confié en 2006 dans son testament spirituel). Mais a-t-on seulement pris la peine de l’écouter ? Lui
a-t-on seulement laissé une chance ? N’a-t-on pas trop vite lu son pontificat avec une grille de
lecture idéologique binaire qui ne laisse aucune place à la nuance, à la complexité ?
Le Benoît XVI « réel », si j’ose dire, se laissait pourtant déjà découvrir le 19 avril 2005, lorsqu’il s’est
présenté devant la foule en liesse rassemblée pour acclamer le 264e successeur de Pierre. Sa voix,
son regard, son sourire timide et même sa frêle silhouette, tout était empreint d’une grande
douceur, d’une simplicité désarmante, presque enfantine. Son bref discours l’était tout autant.
Après le grand pape Jean Paul II, « le petit » pape Benoît, « un simple et humble travailleur dans la
vigne du Seigneur ». Aucune recherche d’effet. Une émotion palpable, mais tout en pudeur et
retenue. La conscience d’une haute responsabilité, mais aucun triomphalisme. Il abordait son
pontificat non par au-dessus, mais par en-dessous, en sachant pouvoir et devoir compter sur
l’aide de Dieu et de la Vierge, sur la prière de tous les chrétiens.
Il portait un trésor sans prix
Quelle humilité, et quelle foi ! Car s’il reconnaissait son insuffisance d’homme de chair, il confessait
aussi la toute-puissance du Verbe fait chair. Et il croyait, avec saint Paul, que « la puissance se
déploie dans la faiblesse » (2 Corinthiens 12, 9). Comme l’apôtre, il était conscient de porter un
trésor sans prix, celui du dépôt de la foi et de la Tradition vivante, mais dans le « vase d’argile » et
donc fragile de son humanité mêlée et imparfaite. C’est pourquoi, comme l’Apôtre, il était « fort et
humble en même temps, intimement persuadé que tout appartient au mérite de Dieu, tout vient de sa
grâce » (Angélus, 28 juin 2009). Tout vient de Lui et c’est vers Lui que tout doit aller.
Je reste bouleversée par la dernière messe qu’il a célébrée en tant que souverain pontife, celle du
mercredi des Cendres de l’année 2013. Son homélie d’une extrême gravité était entièrement axée
sur la nécessaire conversion « pour laisser de la place à Dieu ». À la fin de la cérémonie, son
secrétaire d’État, le cardinal Tarcisio Bertone, lui a adressé un message au nom de toute l’Église
catholique. Puis la foule nombreuse s’est mise à applaudir le pape en une longue standing
ovation. Je le revois y mettre un terme en prenant le micro pour dire sobrement, un fin sourire aux
lèvres : « Merci… Retournons à la prière. »
S’il me fallait choisir une « scène » pour illustrer son désir de s’effacer derrière le Christ, je
prendrais celle-ci. « Le pape n’est pas la star autour de laquelle tout tourne. Il est totalement et
seulement le Vicaire. Il renvoie à l’Autre qui se trouve au milieu de nous », avait-il rappelé en décembre
2008 lors des traditionnels vœux à la Curie romaine.

Aussi suis-je étonnée de cette tristesse qui remplit mon cœur depuis le 31 décembre 2022. « C’est
un peu comme se lever et t’entendre dire tout doucement au petit déjeuner : “Grand-père est mort ce
matin” », m’a écrit une amie. Oui, je me sens orpheline. « Mon » pape s’est éteint, mais sa parole,
elle, demeure. L’heure est donc venue de recueillir l’héritage qu’il nous laisse et que nous n’avons
pas encore commencé à explorer. Et cette perspective me donne de la joie. 

À lire : Cher Benoît XVI, d’Alexia Vidot, Éditions Emmanuel, 20 €.

Un héritage à recueillir
Cela choquera peut-être certaines âmes, mais il y a tout juste un an, j’ai
rendu le manuscrit d’un livre consacré au pape émérite à l’occasion de
sa… disparition. Un hommage posthume écrit sous forme de lettres que
j’adresse directement au pape pour essayer de mieux le connaître à
partir de ses textes. Honte à moi : par moments, j’avais hâte que mon
ouvrage, déjà imprimé, puisse enfin paraître ! En travaillant sur ce
projet, je m’étais projetée dans « l’après Benoît XVI ». Je m’y étais comme
préparée.



Non sans un brin de folie, nous avons décidé de nous rendre dans
la paroisse de Dinard pour découvrir ce qu'ils ont mis en place
avec le "dimanche en paroisse".
Après une nuit à Paris, pour couper le voyage, nous avons été
accueillis avec une centaine d'autres personnes venues de toute la
France pour un après-midi riche en enseignements, ateliers et
témoignages. Il s'agissait de nous donner les principales étapes de
la "transformation pastorale" de cette paroisse qui s'est engagée
dans ce cheminement il y a 6 ans. 
La soirée du samedi nous a permis de reprendre tout cela entre
nous pour être capables de discerner les enjeux dans le contexte
qui est le nôtre dans le Crestois.
Puis le lendemain, nous avions la messe paroissiale avant la
grande célébration non eucharistique, prévue à l'intention de
toutes les familles du caté, des parents demandant le baptême de
leur enfant... etc. Ce fut, sans nul doute, le point d'orgue de ce
week-end avec des gens aux profils très divers qui entraient
volontiers dans ce grand moment de prière et de joie puisque tout
ici avait été pensé pour eux. Les témoignages sonnaient justes et
vrais. L'invitation à s'avancer pour déposer au pied de l'autel une
intention puis de prier avec un prêtre ou une personne laïque
rencontrait un vif succès. S'en est suivi un immense repas avec les
300 personnes présentes et un spectacle préparé par les
nombreux enfants. Nous sommes repartis en faisant halte, cette
fois-ci, à Clermont-Ferrand avant de regagner - bien ressourcés -
notre chère paroisse crestoise ! 

Bon à savoir
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Depuis quelques temps, ses racines sont "Là-Haut"...

On remarque sur sa poitrine une médaille miraculeuse de la rue du Bac (Paris, 7e), qu’il tripote
machinalement. Ce sont des sœurs qui la lui ont offert, un jour qu’il traînait près du Bon Marché. « Je
l’ai rangée dans ma moto, mais j’y pensais assez souvent, un peu comme Bilbo le Hobbit avec
l’anneau, tu vois. » Un jour, il l’a mise autour du cou. C’est peut-être le tiroir le plus secret de Gaspard
Proust. Par pudeur, il ne veut pas trop en parler, mais lors d’une messe clandestine, en plein
confinement, alors même que l’Église officielle avait décrété la fermeture du culte, il s’est laissé
toucher par le Mystère. Depuis, il a saint Augustin sur sa table de chevet. Il laisse parfois entrevoir
dans quelques-unes de ses chroniques, cette nouvelle vérité qui le travaille."

"Gaspard Proust possède plusieurs tiroirs. Derrière la façade d’humoriste, il y a
l’écrivain. Et puis au-dessus des livres, il y a la musique classique, une véritable
passion. Et puis, au-dessus de la musique il y a… Quand on lui demande quelles
sont ses attaches, ses racines profondes, il hésite. « Je vais très peu en Slovénie.
C’est le pays de ma langue natale. Je suis très attaché à la Suisse. Mais comment
dire… tout ça reste très terrestre. » Il sourit et lève les yeux au ciel. « Le vrai
attachement est là-haut, le reste n’est qu’une étape. Mon projet, au fond, il est là. »

Le périple à Dinard avec une petite 
équipe de 8 paroissiens dont les 2 padrés...

L'équipe témoigne :

"J'ai été marquée par la
simplicité de l'accueil et la
place de chacun."

"Notre équipe est rentrée
souriante et soudée."

"Il y a un vrai effort pour partir
des besoins des personnes
extérieures à nos réseaux
habituels."

"Je me suis bien retrouvée
dans mon chemin de convertie
tardive."

"J'ai été marqué par le climat
fraternel et la joie de tous les
bénévoles."

"Durant la célébration du
dimanche en paroisse, moi
aussi j'ai versé une larme..."



Sacrements et Agenda

Samedi 28 janvier
18h : Aouste

Dimanche 29 janvier
9h : Montoison
10h45 : Crest 

 
Samedi 4 février

18h : Aouste
Dimanche 5 février

9h : Montoison
10h45 : Crest / Bourdeaux

 
Samedi 11 février

18h : Aouste
Dimanche 12 février

9h : Montoison
10h45 : Crest

 
Samedi 18 février

18h : Aouste
Dimanche 19 février

9h : Montoison
9h15 : St-Sauveur-en-Diois
10h45 : Crest / Bourdeaux

 
Début du Carême

Mercredi des Cendres
Mercredi 22 février
18h30 : Crest / Allex

 
Samedi 25 février

18h : Aouste
Dimanche 26 février

9h : Montoison
10h45 : Crest

 
Samedi 4 mars

18h : Aouste
Dimanche 5 mars

9h : Montoison
10h45 : Crest / Bourdeaux

 

Confessions
Tous les vendredis de 18h15 à
18h45, maison paroissiale de

Crest
 

Messes en semaine à
l'oratoire de la Maison
Paroissiale de Crest :

Mardi 9h
Mercredi 9h

Jeudi 9h
Vendredi 17h30 

Messes :

Messes chaque dimanche
10h au Sancturaire d'Allex

Ils sont partis 
vers le Père :

Jeanne CUERQ
Michel LHOPITAL

Aline BOYER
Alain EUZENAT
Lucien BILLARD

Micheline VIÉ
Bernadette DELABRE

Reymonde JULIAN
Gilberte FAURE
Deny IRGADIAN

Lise NATIVEL
Suzanne DARCHE

Marie-Thérèse CHARBONNIER
Georges VOULET

Ginette PRUDHOMME
Paulette GUICHARD

Claude CORDET
Yvette SOTTIAU

Edmond MICHEL

DANS L'AGENDA
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Bonne
entrée en

Carême !

18 février : Marche-Évangile de St-Moirans aux Auberts. Balade
facile de 4 km, suivie d'une messe à 16h à St-Moirans.  

Une question précise,
besoin de réserver 

une salle...
Vous pouvez contacter
l'assistante paroissiale

au 07 49 10 61 48. 

3 février, Escapade des Padrés et retraités... 
Balades, resto, détente... voir page 2. 

Du 5 au 7 février, Camp diocésain des servants d'autel à Crest et
servantes d'assemblée à Allex.

Azyme
Etole
Genèse

Réponses 
mots croisés p.4
Horizontal

1.
2.
3.

Assomption
Eglise
Outre

Vertical
1.
2.
3.

26  février 18h : film "La Lettre" sur l'écologie projeté au temple 
de Crest. Voir page 2.

Vous souhaitez le
sacrement

des malades ?
N'hésitez pas à contacter
l'accueil de la paroisse ou

les prêtres.

Intentions de messe :
Vous pouvez les donner
directement en ligne en
vous rendant sur le site

www.coeursaintsauveur.fr
et en choisissant la date

que vous souhaitez.


